

M. *John Hague*, dans ce numéro s'adresse plus particulièrement au public en général, en lui exposant le fonctionnement de notre système de banque, dont il nous donne un historique concis et clair. Dans un prochain numéro, M. *John Hague* suspendra ses causeries financières pour nous donner une très intéressante étude de mœurs et de caractère, intitulée : comparaison entre Montréal et Toronto.

M. *Marmette* termine la première partie de son roman par un idylle gracieuse et M. *Faucher de Saint-Maurice* continue son travail en semant à chaque page de l'esprit à pleines mains.

Nos écoles primaires! Voici le travail d'un jeune, M. *C.-J. Magnan*, qui a le jugement solide, l'esprit réservé et une grande expérience de la question qu'il traite. Cette étude sera particulièrement intéressante pour tous ceux qui touchent de près ou de loin aux importantes questions de l'enseignement.

Sanitas aborde un problème très délicat : *la femme est une malade*. C'est un sujet controversé et tout à fait à l'ordre du jour. Notre distingué collaborateur s'arrête à une conclusion très audacieuse.

La chronique de *Françoise* sera goûtée comme toujours et pas une de nos lectrices ne voudra se priver de pareille lecture.

Deux disparus pendant le mois écoulé, les révérends MM. Deguire et Marois.

Cinères, encore une chansou nouvelle de M. Ernest Lavigne ; nous sommes convaincus qu'elle aura encore plus de succès que celle publiée en mars dernier.

La *Chronique de l'Etranger*, des pages oubliées, etc., etc., des dessins et des portraits, dans le texte, complètent ce numéro, qui a encore plus de cents pages de lecture.

LA DIRECTION DE LA
Revue Nationale.

“ La Revue canadienne ”

Dans son numéro du 1er avril, la REVUE CANADIENNE contient une magnifique gravure du tableau, *l'entrée de Jésus à Jérusalem* ; une étude de E. Aubert sur Bernard Plockhorst,

auteur de ce tableau ; une reproduction de la *Via Dolorosa*, de Raphaël ; — *La causerie des fleurs*, poésie par une jeune collaboratrice. — Une étude par M. l'abbé Bourassa sur le livre : *Lettres d'un curé de campagne*, de Yves Le Querdec. — *Certificat compromettant*, anecdote raconté par l'hon. juge L.-A. Prudhomme. — *Les Dames du Sacré-Cœur*, intéressante relation de l'introduction et des progrès de l'œuvre des Dames du Sacré-Cœur, au Canada. Cet article est illustré de dix belles gravures représentant des vues de l'établissement de cette communauté. — *Une histoire de revenant*, fin de la jolie nouvelle due à la plume élégante de l'hon. J. Royal. — *L'air que nous respirons*, causerie scientifique du R. P. Carrier, C. S. C. — *Chronique du mois* — *A travers les livres*. — Gravure de saint Antoine de Padou, d'après Murillo. — *Les trois Parques*, gravures d'après Michel-Ange.

256, rue St. Paul, Montréal.

ACTES OFFICIELS

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Avis de demande d'érection de municipalités scolaires

Annexer à la municipalité scolaire de Saint-Louis du Ha ! Ha ! dans le comté de Témiscouata, tous les lots des rangs 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 et 8, du canton Cabano, pour les fins scolaires, à compter du premier juillet prochain.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Avis de changement de limites

Détacher la moitié est le quart nord-ouest du lot quatorze, dans le cinquième rang, lot quatorze, dans le sixième rang, et la moitié est du lot quatorze, dans le septième rang du canton de Stanbridge, de la municipalité scolaire de la ville de Bedford, comté de Missisquoi, et les annexer à la municipalité de Saint-Ignace de Stanbridge, même comté, pour fins scolaires.

Ce changement affectera les protestants seulement.